
Verbale Consulta Quartiere Centro di lunedì 18.03.19

La riunione della Consulta si svolge il giorno 18.03.19 presso la Sala Caduti di Nassiriya alle
ore 20 e 40 con Ordine del Giorno secondo convocazione n.4 che si allega.

Il Presidente procede con l’appello. Sono assenti giustificati: Favero, Ascierto, Fontana, Pozza
Presenti il Presidente Busato, il Vicepresidente Zaniolo, la Vicepresidente Cattaneo
Redige il verbale: Bretini

Si procede quindi con il primo punto dell’Ordine del Giorno.

Il  Presidente  apre  la  riunione  presentando  il  progetto  di  rigenerazione  urbana  di  Piazza
Gasparotto ad opera dell’Associazione Nadir. Comunica che l’Associazione ha già partecipato al
bando comunale per iniziative culturali e per la stagione estiva intende riproporre il progetto
che verrà sottoposto all’attenzione del Gabinetto del Sindaco.  L’Associazione, rappresentata
dalla  presidentessa  Serena  Maule,  chiede  parere  propositivo  da  parte  della  Consulta  del
Quartiere Centro ed eventuale espressione di gradimento affinché il progetto venga preso in
considerazione. 

Serena Maule presenta il progetto YUKKA Fest di cui si allega relazione; chiede alla Consulta
Centro di prendere in considerazione la zona di Piazza Gasparotto come facente parte della
zona di interesse della Consulta. Comunica che la zona circostante alla Piazza è costituita da
molti immobili sfitti e per questo poco frequentata soprattutto in estate. L’attività del Circolo
NADIR  è  cominciata  nel  2017  con  proposte  relative  ad  attività  culturali,  corsi,  concerti,
volontariato, laboratori per stranieri,  attività di sportello etc. Nella stessa piazza ci sono già
due soggetti attivi quali Gasparorto e Coworking Co+. L’associazione punta alla partecipazione
e gestione dello spazio per evitare situazioni di degrado e abbandono. Nell’anno 2018  è già
stato proposto lo stesso progetto attraverso iniziative ed eventi per consentire una maggior
presenza della cittadinanza, visto e considerato che la Piazza è vicina al passaggio pedonale di
Via Valeri e Corso del Popolo. Il progetto è utile anche per intercettare  alcune persone che
abitano nelle zone limitrofe e i bambini. L’Associazione è alla ricerca di sostegno economico in
quanto formata da volontari. Le attività si svolgerebbero dalla prima settimana di giugno alla
fine di luglio con un possibile richiamo a settembre. La scelta del periodo estivo è suggerita dal
fatto che le attività estive del Circolo Nadir sono sospese per assenza di plateatico.

Pasquali: iniziativa lodevole, ma contesta l’uso del termine rigenerazione urbana poiché  a suo
parere è utile unire le associazioni in un progetto comune che sia pilotato dal Comune e da
altri enti quali l’Università di Padova al fine di non disperdere singoli interventi e provvedere
ad un progetto più ampio di rigenerazione. L’area rimane degradata, quindi piccoli interventi a
spot non sono utili.  Precisa che non è la prima iniziativa ad essere proposta. Aggiunge che
esiste già un network che però non essendo coordinato sta andando a scemare. Non concorda
sull’iniziativa di Piazza De Gasperi di provvedere autonomamente con i Vigilantes. 

Melli: si trova d’accordo con Pasquali e sottolinea l’utilità di pensare ad un progetto per gli
anziani e chiede delucidazioni sul costo del progetto

Interviene il Presidente Busato che precisa che il ruolo della Consulta è unicamente quello di
appoggiare o meno il progetto



Nolli:  sostiene  che  la  Consulta  possa  fare  poco  e  che  sia  più  utile  contattare  la  6^
Commissione.

Zaniolo: d’accordo con Pasquali in merito alla riqualificazione

Cattaneo: apprezza il programma e lo appoggia, considera positiva l’appendice in settembre, il
progetto è una punta di diamante per altre iniziative. Propone di tenere una riunione della
Consulta in loco. 

Bretini:  la Consulta può fungere da collante tra associazioni che hanno lo stesso interesse,
reputa positivo che la proposta sia giunta da persone giovani che partecipano alla vita politica
della città e che il ruolo della Consulta è di fare da veicolo per farsi ascoltare

Veclani: approva

Zamuner: l’iniziativa è un primo tentativo di fare da collante tra associazioni, utile anche per
sensibilizzarle,  utile  l’aiuto della  Consulta  per  favorire  l’ascolto presso il  Comune per non
tenere fermo il progetto 

Barbariol: conferma che la Consulta si deve prendere l’impegno di fare da veicolo facilitatore

Presidente  Busato:  l’associaizone  NADIR  si  pone  sul  principio  di  sussidiarietà  per  cui  il
Comune già delega le associazioni con funzione pubblica e propone:

• di  strutturare un programma organico per Piazza Gasparotto per coinvolgimento di
altri Enti come l’Università. 

• di  valutare  positivamente  il  progetto  e  deliberare  affinché  il  Gabinetto  del  Sindaco
consideri la proposta

• che la Consulta di luglio si tenga in loco 

Verrecchia: propone lo svolgimento dei ‘sabati aperti’ itineranti
Le proposte vengono approvate all’unanimità.

Si procede quindi con il secondo punto dell’Ordine del Giorno.

Il Presidente invita la consigliera Nolli ad esporre.

Nolli: comunica che sono sparite le situazioni di degrado precedentemente rilevate in Riviera
dei Ponti Romani in prossimità del supermercato PAM. È venuta a conoscenza del fatto che i
supermercati Alì e i Beati Costruttori di Pace si sono organizzati per la distribuzione del cibo
in scadenza. La Croce Rossa ha già a disposizione una rete di raccolta e distribuzione del cibo.
È necessario prendere contatti con il Banco Alimentare.

Barbariol: è a consocenza del fatto che ACLI e Fondazione Cariparo stanno provvedendo per lo
smistamento  del  cibo;  necessario  per  la  Consulta  essere  consapevole  della  realtà  di  cui
parliamo 

Veclani: è in contatto con il direttore del PRIX 



Melli: chiederà approfondimenti ai proprietari di Alì per avere informazioni 

Presidente  Busato:  propone  che  due  o  tre  persone  si  occupino  dell’argomento.  Nominati:
Barbariol, Melli, Veclani 

Zaniolo: chiede un approfondimento sull’HAB e sul coordinamento dei supermercati 

Si  procede  con  il  terzo  punto  dell’Ordine  del  Giorno  che  viene  rimandato  alla  Consulta
successiva per assenza del primo firmatario della mozione presentata. 

Si procede con il quarto punto dell’Ordine del Giorno.
Il Presidente invita Zamuner alla presentazione del sabato aperto alle associazioni.

Zamuner:  comunica  che  erano  presenti  anche  Fontana  e  Melli.  Si  allega  relazione
sull’andamento del pomeriggio. Comunica che l’incontro è stato positivo e che c’è richiesta di
conoscere altri momenti di incontro.  In particolare sottolinea il progetto dell’Unicef di voler
colorare la pavimentazione di Piazzatta Forzatè con gli schemi di gioco di una volta, questo per
avvicinare i bambini alla Piazza e consentire loro di giocare in uno spazio sicuro. 

Pasquali: dice che è un buon modo per rivivere la città 

È presente tra il pubblico la Consigliera Comunale  Anna Barzon che interviene: comunica che
è presente un’azienda che si chiama ASSFALTART che fa questo tipo di lavoro che è già stato
fatto  a Mortise, c’è un costo da sostenere e va valutato bene il progetto 

Verrecchia: sostiene che è utile farsi portavoci con il Comune perché si velocizzi 
Zamuner: iniziativa che ha raccolto consensi e bene che ci sia un progetto permanente

Molli: propone di sentire il Liceo Artistico perché la scuola faccia un concorso

Nelli: sostiene sia utile cercare uno sponsor

Presidente: propone che Zamuner si rapporti  con la Pubblica Amministrazione per aiutare
l’ascolto del progetto 

Si procede con il quinto punto dell’Ordine del Giorno.
Vengono calendarizzati i seguenti sabati aperti:

6 aprile
13 aprile

4 maggio
18 maggio

8 giugno (da tenersi in  Piazza Gasparotto)
22 giugno



Gazzeri: necessaria comunicazione su Padovanet per modificare il calendario di aprile.
Proposto il calendario delle successive consulte, da verificare disponibilità:
15 aprile – 20 maggio – 17 giugno 

Il Presidente chiede ai componenti della Consulta quali punti considerare per il  successivo
Ordine del Giorno:

Nolli: chiede che venga discussa l’elezione del Vicepresidente avvenuta nella prima riunione

Veclani: riporta il parere di un conoscente rispetto al fatto che Padova è morta dal punto di
vista commerciale e chiede che se ne parli. 
Vengono poi proposti:

• il tema Prandina 
• aggiornamento sul Tavolo di Lavoro sulla distribuzione di cibo
• aggiornamento da parte di Zamuner sul progetto Unicef

Cattaneo:  chiede di  parlare  della  pedonalizzazione  di  Via  Dante.  Presenta  il  Sig.  Montana,
presente tra il pubblico che sostiene che i dati ARPAV e delle giunte parlano di un passaggio di
dodicimila auto al giorno, e che la petizione presentata è suffragata dal progetto Prandina.
Inoltre segnala che ci sono cinque palazzi storici transennati. 

Il Presidente chiederà all’Assessore alla Viabilità una sua partecipazione. 

La riunione si chiude alle ore 22.15


